



Starker Saisonauftakt der Schwimmer der SF Puderbach

Am 19. und 20. September fuhr ein kleiner Teil der Schwimmer/innen der Sportfreunde 09 Puderbach, bestehend aus vier Schwimmerinnen und drei Schwimmern, nach Simmern/Hunsrück zum 21. Schinderhannesschwimmfest. Von 29 Starts wurden 22 neue persönliche Bestzeiten von den Athleten aufgestellt.



Svenja Hauser. Foto: Privat

Puderbach. Besonders stark schwamm Celine Andres (Jahrgang 2006) die 50 Meter Rücken in einer neuen persönlichen Bestzeit und nahm die Bronzemedaille mit nach Hause. Auch Lea Groß (Jg. 03) konnte sich über eine Bronzemedaille über 50 Meter Brust freuen.

Mit besten Leistungen überzeugte Florian Hauser (Jg. 01), der auch der älteste Teilnehmer an diesem Wochenende von den Sportfreunden war, auf seinen Paradestrecken 100 Meter und 200 Meter Brust. Seine Schwester Svenja Hauser (Jg. 04) gewann über 50 Meter Brust die Goldmedaille und wurde über 50 Meter Freistil dritte.

Der Maulsbacher Adrian Nöttgen (Jg. 07) belegte über 50 Meter Freistil und 50 Meter Brust jeweils den zweiten Platz. Für Leonie Wirth (Jg. 08) und Jerome Andres (Jg. 08) war das Schwimmfest der erste offizielle Wettkampf. Zum ersten Mal durften beide über eine 50 Meter Distanz an den Start gehen. Jerome wurde knapp vierter über 50 Meter Freistil und Leonie erzielte einen souveränen zweiten Platz über 50 Meter Brust und einen dritten Platz über 50 Meter Freistil.

Ihr Bruder Marcel Wirth (Jg. 06) belegte über 50 Meter Brust und 50 Meter Freistil jeweils den zweiten und über 100 Meter Brust den dritten Rang.

Trainerinnen Jasmin Reusch und Inés Schuh sowie Trainer Klaus-Günter Schuh sind mit ihren Schützlingen und deren sehr guten Leistungen zum Saisonauftakt sehr zufrieden und freuen sich auf die kommenden Wettkämpfe.